

Bündnis 90 / DIE GRÜNEN
Im Rat der Stadt Soltau



Sehr geehrter Herr Ratsvorsitzender Wrigge,

sehr geehrter Herr Bürgermeister Klang,

die Fraktion Bündnis 90 / DIE GRÜNEN beantragt, alle Fahrradspuren auf soltauer Straßen mit Fahrtrichtungspfeilen in sichtweiten Abständen zu markieren.

Wiederholt sind sehr gefährliche Situationen mit Radfahrer*innen zu beobachten, die die Fahrradspuren entgegen der Fahrtrichtung benutzen. Dies kommt auf den Hauptstraßen und auf den Kreuzungen vor und ist besonders gefährlich, da Radfahrer*innen und auch E-Biker*innen relativ hohe Geschwindigkeiten erreichen. Bei einem Frontalzusammenstoß drohen erhebliche Verletzungsrisiken.

In diesem Zusammenhang wurde schon öfter vorgebracht, die Piktogramme (Fahrradsymbole) würden die Fahrtrichtung vorgeben. Dies ist offensichtlich nicht ausreichend und zur Verhütung schwerer Unfälle sollten weitere eindeutige Fahrtrichtungszeichen aufgetragen werden. Diese zusätzlichen Fahrtrichtungszeichen sind auch in anderen Städten üblich.

Ferner regen wir an, bei der Parkraumüberwachung ein besonderes Augenmerk auf Kraftfahrzeuge zu legen, die auf Fahrradspuren halten oder parken.

Für die Fraktion
Bündnis 90 / DIE GRÜNEN
Im Rat der Stadt Soltau

Christian Wüstenberg

Soltau, 01.09.2022